



**Aprendo:**

- ▣ Los seres humanos siempre han celebrado los acontecimientos más significativos de su vida: nacimientos, bodas, cumpleaños, grados, etc.
- ▣ El mismo Señor Jesucristo participó en muchas celebraciones a lo largo de su vida, para enseñarnos que es bueno estar alegres y compartir estos momentos con nuestros amigos y allegados.



**Actividad 4.** Leo y analizo el siguiente pasaje del Evangelio:

A los tres días se celebraron unas bodas en Caná de Galilea. La madre de Jesús se hallaba allí. También fue invitado Jesús con sus discípulos. El vino se acabó y la madre de Jesús le dijo: "No tienen vino". Jesús respondió: "Mujer, tú no piensas como yo: todavía no ha llegado mi hora". Su madre dijo a los sirvientes: "Hagan todo lo que El les mande". Había allí seis jarrones de piedra, de los que sirven para

los ritos de la purificación de los judíos, de unos cien litros de capacidad cada uno. Jesús indicó a los sirvientes: "Llenen de agua esas tinajas". Y las llenaron hasta el borde. "Saquen ahora, les dijo, y llévenle al mayordomo para que lo pruebe". Y ellos se lo llevaron.

El mayordomo probó el agua cambiada en vino, sin saber de dónde lo habían sacado; los sirvientes sí que lo sabían, pues habían sacado el agua. Llamó al esposo y le dijo: "Todo el mundo pone al principio el mejor vino, y cuando todos han bebido bastante, se sirve un vino inferior; pero tú has dejado el mejor vino para el final". (Jn 2, 1-10).



**Mensaje:**  
**Debemos alabar a Dios por todas sus bondades y celebrar sus maravillas.**

**Actividad 3.** Leo y analizo el siguiente párrafo:

*El Padre Dios ha colmado de bienes al ser humano: por amor, creó la naturaleza, las fuentes, los ríos y el mar; adornó los paisajes con aves de mil colores que alegran permanentemente con sus cantos y trinos; colocó en el firmamento el Sol, la Luna y las estrellas. Pero, además, nos dio a todos el inmenso bien de la vida; nos brindó la oportunidad de tener unos padres que se preocupan por nosotros y nos cuidan; nos hizo inteligentes para adorarlo y acercarnos a El, y cuando lo abandonamos por el pecado, nos otorga su gracia para que volvamos a su amistad.*

*Por todo esto, es importante que demos gracias al Señor, lo alabemos y celebremos todas sus bondades por medio de la oración, el canto, la participación activa en las ceremonias de la Iglesia y en los sacramentos. La existencia del cristiano debe ser una auténtica y permanente fiesta de acción de gracias a Dios por todo el amor que nos ha dado.*

